

Centres de loisir à Mâcon : du stress pour les parents chaque année !

- ✖ **190 places seulement** pour plus de 3 000 enfants de 3 à 12 ans (soit 6%) et des familles laissées sans solution
- ✖ **Un stress pour inscrire ses enfants** et pouvoir travailler
- ✖ **Des bâtiments vieillissants** et inadaptés aux canicules
- ✖ **De faibles moyens** consacrés aux animations



Ces défaillances reflètent le faible intérêt de Jean-Patrick Courtois pour les parents, les animateurs... et surtout les enfants !

✓ Améliorer l'offre, c'est pourtant possible !

Ce que nous proposons :

- 1 **Augmenter le nombre de places disponibles**
- 2 **Simplifier et faciliter les inscriptions**
- 3 **Moderniser et mieux isoler les bâtiments d'accueil**
- 4 **Améliorer les équipements éducatifs et de loisirs**
- 5 **Offrir aux enfants un accès plus large aux structures sportives et culturelles de la ville**
- 6 **Rendre le métier d'animateur plus attractif** et proposer des formations au personnel actuel

Qui sommes-nous ?

Ève Comtet Sorabella est candidate à la mairie de Mâcon pour l'élection municipale de 2026.

Mâconnaise d'origine, mère de 5 enfants, elle est présidente du groupe Mâcon Citoyens (six élu·e·s) au conseil municipal de Mâcon. Elle est aussi élue à Mâconnais-Beaujolais Agglomération.



« Nous avons besoin de représentants politiques qui tiennent davantage compte de nous, de notre ville et de notre environnement. C'est le sens de mon engagement auprès de vous depuis deux mandats, durant lesquels je n'ai eu de cesse de me battre pour tous les Mâconnais »

Mâcon Citoyens est un collectif rassemblant une centaine d'habitant·e·s et d'élu·e·s qui oeuvrent depuis 6 ans pour améliorer la vie quotidienne à Mâcon.

Son projet : proposer une alternative sérieuse et concrète à la politique menée depuis plus de 24 ans par Jean-Patrick Courtois.



**ÈVE COMTET
SORABELLA**

MUNICIPALES 2026